

LA ESCUELA

Ayer fui a la escuela en bicicleta porque no tenía un bonobús. En la escuela tuve clase de geografía y aprendí sobre la atmósfera y los mapas con el atlas.

Andreia Vázquez

SALUDOS CON BESOS

Ayer fui a un curso en Pontevedra, había mucha gente y todos se saludaban con besos. Después del curso hubo una fiesta con baile.

Enoch Osah

DESPEDIDA DE SOLTERA

En mis vacaciones de verano, mis amigos y yo viajamos para celebrar mi compromiso de boda. Fuimos al mar y nadamos bajo el agua, de repente descubro que no podía respirar. Mis amigos se dan cuenta y fueron a salvarme.

Sana Samih